

10. Remerciements au Gouvernement espagnol

La Conférence,

S'étant réunie à Barcelone du 2 au 16 février 1976 sur l'aimable invitation du Gouvernement espagnol,

Convaincue que les efforts déployés par le Gouvernement espagnol et les autorités municipales de Barcelone pour fournir des installations, des locaux et autres moyens matériels, ont grandement contribué au bon déroulement de ses travaux,

Très sensible à la courtoisie et à l'hospitalité dont le Gouvernement espagnol et la ville de Barcelone ont fait preuve à l'égard des membres des délégations, des observateurs et des fonctionnaires du secrétariat qui ont assisté à la Conférence,

Exprime sa sincère gratitude au Gouvernement espagnol, aux autorités de Barcelone et, par leur intermédiaire, au peuple espagnol et à la population de Barcelone pour l'accueil cordial qu'ils ont réservé à la Conférence et aux personnes qui ont participé à ses travaux et pour leur contribution au succès de la Conférence.